

Paris célèbre la Francophonie

Paris se mobilise tout au long du mois de mars pour promouvoir, à travers plusieurs événements, les valeurs portées par la Francophonie. L'hémicycle du Conseil de Paris accueillera notamment la Grande Dictée de la Ville de Paris, et de nombreux évènements sont organisés au sein des bibliothèques parisiennes.

Paris se mobilise tout au long du mois de mars, pour défendre, à travers plusieurs événements, les valeurs portées par la Francophonie. La langue française est célébrée lors de la Semaine de la langue française et de la Francophonie chaque année au mois de mars à travers le monde. Le thème retenu pour cette édition 2018, « la parole » permettra aux amoureux des mots de tous âges et de tous horizons de débattre, de s'exprimer en public, de transmettre, et de raconter. Pour cette 23e édition, des dizaines d'événements se dérouleront dans la capitale, notamment dans les bibliothèques de la Ville de Paris, pour célébrer et faire vivre toute la richesse et la diversité de la langue de Molière. Au programme, une Grande Dictée à l'Hôtel de Ville de Paris qui réunira 7 classes de CM2, des concerts d'artistes francophones, des performances poétiques et musicales, ou encore des représentations théâtrales au Tarmac.

« Pendant un mois, Paris célèbre une francophonie vivante, ouverte sur le monde, vectrice de culture et d'unité. Une invitation au partage proposée aux Parisiennes et aux Parisiens, de se réapproprier un héritage à transmettre aux générations futures », pour Patrick Klugman, adjoint à la maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie.

Paris rayonne et attire les écrivains, artistes, mais aussi la jeunesse, les acteurs économiques, politiques, sans compter les nombreux visiteurs et touristes. Paris diffuse aussi les œuvres du monde francophone, que ce soit dans ses 73 bibliothèques et nombreuses librairies, ses théâtres, salles de concerts, diffuse ses créations, fait résonner ses enjeux et débats. Au sein de ses cours municipaux pour adultes et via l'action de différentes associations subventionnées, la Ville de Paris propose une offre en langue française à 15 000 personnes chaque année. Par son soutien au Tarmac, aux Trois baudets, à la Maison de la poésie, aux librairies parisiennes, par ses partenariats avec l'Institut français et l'Alliance française, Paris participe à la promotion de la langue française sous toutes ses formes, dans tous les secteurs. Paris se place aussi au centre du réseau des villes francophones, notamment avec l'Association Internationale des Maires Francophones (AIMF), qui rassemble sous la présidence d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, 294 membres dans 235 villes et 51 pays.

Plus d'informations sur le Mois de la Francophonie au lien suivant : www.quefaire.paris/moisdelafrancophonie

Contact presse: Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61